

**Agenda Item 3(f)**

**June 25/19 EOC Teleconference Meeting**

**From:** Déry Patrick <Patrick.Dery@lautorite.qc.ca>

**Sent:** June-12-19 12:10 PM

**To:** Brendan Wycks <brendan.wycks@cafii.com>

**Cc:** Morisset Louis <Louis.Morisset@lautorite.qc.ca>; Pérodeau Frédéric <Frederic.Perodeau@lautorite.qc.ca>; Lebel Philippe <Philippe.Lebel@lautorite.qc.ca>

**Subject:** Re: Invitation Pour Liaison Déjeuner Et Dialogue Rencontre Avec L'ACIFA: Mardi 1 Octobre 2019 À Montréal

Bonjour Brendan,

Louis will not be able to participate. We'll get in touch shortly with you, once we've discussed among ourselves the proposal, in terms of topics and attendance.

Best regards,

P.

**From:** Brendan Wycks

**Sent:** June-07-19 12:56 PM

**To:** Morisset Louis <Louis.Morisset@lautorite.qc.ca>

**Cc:** Keith Martin <Keith.Martin@cafii.com>; 'Pérodeau Frédéric' <Frederic.Perodeau@lautorite.qc.ca>; 'Gemme Evelyne' <Evelyne.Gemme@lautorite.qc.ca>; 'Beaulieu Nicole' <Nicole.Beaulieu@lautorite.qc.ca>; Natalie Hill <Natalie.Hill@cafii.com>

**Subject:** RE: Invitation Pour Liaison Déjeuner Et Dialogue Rencontre Avec L'ACIFA: Mardi 1 Octobre 2019 À Montréal

Merci beaucoup pour la réponse rapide, Louis.

Nous attendrons la réponse de Frédéric Perodeau pour coordonner une réunion ACIFA / AMF à Montréal le mardi 1er octobre.

Sincères amitiés,

**Brendan Wycks, BA, MBA, CAE**

Co-Executive Director

Canadian Association of Financial Institutions in Insurance

[Brendan.wycks@cafii.com](mailto:Brendan.wycks@cafii.com)

T: 647.218.8243

Alternate T: 647.361.9465

[www.cafii.com](http://www.cafii.com)

**From:** Morisset Louis <[Louis.Morisset@lautorite.qc.ca](mailto:Louis.Morisset@lautorite.qc.ca)>

**Sent:** June-07-19 12:32 PM

**To:** Brendan Wycks <[brendan.wycks@cafii.com](mailto:brendan.wycks@cafii.com)>

**Subject:** RE: Invitation Pour Liaison Déjeuner Et Dialogue Rencontre Avec L'ACIFA: Mardi 1 Octobre 2019  
À Montréal

Bonjour Brendan

Merci pour votre courriel. Mon collègue Frédéric Pérodeau prendra contact avec vous pour coordonner le tout. Veuillez noter que je ne pourrai y être en raison d'engagements déjà planifiés le 1<sup>er</sup> octobre prochain. Mon équipe sera toutefois au rendez-vous.

Meilleures salutations,

Louis

Louis Morisset, LL.B, ASC, C. Dir.  
Président-directeur général  
President and Chief Executive Officer  
**Autorité des marchés financiers**

Le 5 juin 2019 à 18:11, Brendan Wycks <[brendan.wycks@cafii.com](mailto:brendan.wycks@cafii.com)> a écrit :

*5 juin 2019*

*Monsieur Louis Morisset  
Président-directeur général  
Autorité des marchés financiers  
Tour de la Bourse, 22e étage  
800, rue du Square Victoria  
Montréal (Québec) H4Z 1G3*

*Monsieur,*

*Le déjeuner et la discussion informelle que les membres du conseil d'administration de l'ACIFA et de notre comité exécutif d'opérations ont eus avec vous et plusieurs membres de votre équipe de direction le 2 octobre 2018 à Montréal ayant été productifs, nous aimerions par la présente vous inviter à vous joindre à nous pour une rencontre et un dialogue similaires cet automne.*

*Voici les détails de la rencontre que nous proposons:*

*Date: Mardi 1 octobre 2019*

*Heure: Midi à 14 h 15*

Lieu: Banque Nationale Assurances, Salles à manger d'affaires, 4e étage, 600 de la Gauchetière, Montréal, QC

*Programme:*

*-Midi à 13 h: Déjeuner et conversation informelle entre les membres du conseil d'administration de l'ACIFA et Louis Morisset, PDG, et d'autres membres de l'équipe de direction de l'AMF;*

*suivi par*

*-13 h à 14 h 15: Dialogue informel entre Louis Morisset/équipe de haute direction de l'AMF et le conseil d'administration/comité exécutif d'opérations de l'ACIFA, mis l'accent sur les principes, les priorités, et l'approche de l'Autorité dans la mise en œuvre la Règlement sur les modes alternatifs de distribution pris en vertu de la Loi sur la distribution de produits et services financières et de la Loi sur les assureurs; et des autres questions réglementaires d'intérêt mutuel.*

*Pourriez-vous s'il vous plaît me communiquer votre réponse dès que vous le pourrez, en indiquant si vous êtes en mesure d'accepter notre invitation pour une rencontre de suivi avec CAFII à Montréal le 1 octobre? Et s'il vous plaît avoir quelqu'un dans votre bureau laissez-nous savoir qui de votre équipe sera en mesure de vous joindre à cette réunion.*

*Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.*



*Brendan Wycks, BA, MBA, CAE*

*Co-Directeur général*

**Brendan Wycks, BA, MBA, CAE**

Co-Executive Director

Canadian Association of Financial Institutions in Insurance

June 5, 2019

Mr. Louis Morisset  
Président-directeur général  
Autorité des marchés financiers  
800, Square Victoria, 22<sup>e</sup> étage  
Tour de la Bourse, Montréal (Québec) H4Z 1G3

Dear Mr. Morisset:

In follow-up to the mutually beneficial lunch and informal discussion which members of the CAFII Board of Directors and Executive Operations Committee had with you and members of your AMF senior management team on October 2, 2018 in Montréal, the purpose of this letter is to invite you and your colleagues to join us for a similar meeting and dialogue this coming Fall.

Here are the details of the luncheon and meeting that we propose:

**Date:** Tuesday, October 1, 2019  
**Time:** 12 Noon to 2:15 p.m.  
**Location:** National Bank Insurance, Executive Dining Rooms, 4<sup>th</sup> Floor, 600 de la Gauchetière, Montréal, QC H3B 4L2  
**Program:** **12 Noon to 1:00 p.m.:** Luncheon and casual conversation between/among CAFII Board members and Louis Morisset, CEO, and other members of AMF senior management;

followed by

**1:00 to 2:15 p.m.:** Informal dialogue between Louis Morisset/AMF senior management team and CAFII Board of Directors/Executive Operations Committee, with a focus on the AMF's principles, priorities, and approach in implementing the Regulation Respecting Alternative Distribution Methods under the Distribution Act and the Insurers Act in Québec; and other regulatory issues of mutual interest.

We do hope that you will be able to accept this invitation for a follow-up meeting with CAFII in Montréal on Tuesday, October 1, 2019; and, in that connection, ask that you have someone in your office reply at your earliest convenience, along with an indication of who from your team will be able to attend.

Sincerely,



Brendan Wycks, BA, MBA, CAE  
Co-Executive Director